



# Des œufs, des chocolats... et une belle solidarité!

En cette campagne de printemps de la solidarité mondiale, les bénévoles du Secours populaire français se sont mobilisés partout dans la Marne afin d'organiser des chasses aux œufs solidaires. A la Fédération de la Marne, ce sont près de 300 bénévoles qui s'y sont impliqués ! A Epernay, Reims, Sermaize-les-Bains, Sézanne, Tinquieux ou encore à Vitry-le-François, en famille ou avec des ami(e)s, 8 500 personnes, dont plus de 4 000 enfants, ont pu être sensibilisés à la solidarité monde à travers des activités ludiques. Organisée afin de récolter des fonds pour la solidarité internationale, cette édition 2023 nous aura permis de collecter environ 20 700 € (bilan provisoire). Le bénéfice de ces initiatives permettra de mettre en place de belles actions de solidarité dans le monde.



Des caddies remplis d'œufs en chocolat... Grâce à la mobilisation des bénévoles présents sur 5 magasins et à la générosité des donateurs, plus d'1 tonne de chocolats a été récoltée



Sachets, tri, chocolats... de nombreuses mains se sont affairées afin de préparer les sachets chocolats qui ont été remis aux 3 000 enfants à la fin du parcours à Reims et à Tinquieux



Maison de fabrication artisanale par le groupe Copain du Monde du Lycée Saint-Joseph 

A Vitry-le-François et à Sermaize-les-Bains, ce sont 1 150 participants, dont 430 enfants, qui se sont amusés en famille 



Lundi 10 avril à Sézanne, plus de 100 enfants se sont activés lors de la chasse aux œufs et autour de jeux





Ambiance studieuse avec les bénévoles de Lire et faire lire qui ont fait découvrir de belles histoires aux enfants !



1... Et 2 œufs ! Direction maintenant les maisons pour répondre aux énigmes



A la berlinguette, au château gonflable, au coupe fil ou encore à la pêche à la ligne, les rires se sont mêlés aux éclats de joie faisant de cet après-midi un joli souvenir

*"Je suis le jour où les Haïtiens fêtent l'anniversaire de l'indépendance de leur pays. Quel est mon nom ?" Pour obtenir leur sachet chocolats, les enfants devaient répondre à deux énigmes sur le pays indiqué sur leur passeport*



Au Jardin de l'Horticulture à Epernay, 253 enfants ont participé aux deux chasses aux œufs organisées par le SPF d'Epernay. Un clown et un magicien étaient également de la partie pour le plus grand bonheur des familles

**Bravo à tous pour cette belle mobilisation !**

